
 

 

 

  

 

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 01 de julho de 2020.

Ilmo. Sr. Izaias Colino

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº454, aprovado na Sessão Ordinária de 22/06/2020, de

autoria do nobre Vereador Izaias Colino, através do qual solicita:

“INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA VIA DE ACESSO AO
CONDOMÍNIO HÍPICA”, dizer o que segue:

O local é provido de iluminação em
um trecho da via e na rotória, sendo esta a parte mais próxima da entrada do
condomínio e o trecho não iluminado da via tem proximadamente 800 metros.

O investimento para a implantação
de iluminação é estimado entre R$70.000,00 e R$80.000,00.

Há que se verificar também se a via
está dentro da faixa de domínio da concessionária responsável pela rodovia,
pois caso esteja, é necessária a aprovação prévia na ARTESP, sendo este um
processo bastante demorado.

Desta forma, será elaborado um
projeto para levantamento real dos custos e assim uma análise da viabilidade
técnica e financeira da implantação.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Departamento de Projetos


